
Bedienungsanleitung Kaliber:

CWR Trading GmbH, Feldbrunnenstraße 28, 20148 Hamburg

PC21-Licht

1. Einstellung der Uhrzeit

Ziehen Sie die Krone vorsichtig heraus und stellen durch drehen die gewünschte

Uhrzeit ein, danach drücken Sie die Krone wieder auf die Ausgangsposition zurück.

2. Hintergrund Beleuchtung

Drücken Sie den Drücker auf der 10 Uhr Position. Die Hintergrundbeleuchtung

leuchtet, häufiges betätigen verringert die Batterielaufzeit.

3. Konformitätserklärung

Hiermit erklären wir, dass sich diese Armbanduhr in Übereinstimmung mit den

grundlegenden Anforderungen befindet und mit den anderen relevanten Vorschriften

der Richtlinie 1999/5/EG übereinstimmt.

4. Dieses Produkt entspricht den EMV Richtlinien der EU

5. Wasserdichtigkeit gemäß DIN 8310

Die Wasserdichtigkeit Ihrer Uhr ist auf dem Gehäuseboden vermerkt und ist im

Neuzustand wie folgt:

WR: Waschen, Regen, Spritzer = NEIN, Duschen = NEIN, Baden = NEIN, Schwimmen =

NEIN, Tauchen ohne Ausrüstung = NEIN

3 Bar: Waschen, Regen, Spritzer = JA, Duschen = NEIN, Baden = NEIN, Schwimmen =

NEIN, Tauchen ohne Ausrüstung = NEIN

5 Bar: Waschen, Regen, Spritzer = JA, Duschen = NEIN, Baden = JA, Schwimmen =

NEIN, Tauchen ohne Ausrüstung = NEIN

10 Bar: Waschen, Regen, Spritzer = JA, Duschen = NEIN, Baden = JA, Schwimmen = JA,

Tauchen ohne Ausrüstung = NEIN

Hinweise zum Umweltschutz

Entsorgung von Altgeräten. Dieses Produkt darf nach Ende seiner Lebensdauer nicht dem normalen

Haushaltsabfall zugeführt werden, sondern muss an einem Sammelpunkt für Recycling von elektrischen

Geräten abgegeben werden. Das Symbol auf dem Produkt oder der Bedienungsanleitung weist darauf hin. Die

Werkstoffe sind gemäß Ihrer Kennzeichnung wieder verwertbar. Mit der Wiederverwendung, der stofflichen

Verwertung oder anderen Formen der Verwertung von Altgeräten leisten Sie einen wichtigen Beitrag zum

Schutze unserer Umwelt. Bitte erfragen Sie bei der Gemeindeverwaltung die zuständigen

Entsorgungsstellen. Entsorgung der Verpackungsmaterialien. Verpackungsmaterialien sind Rohstoffe und

somit wieder verwertbar. Bitte führen Sie diese im Interesse des Umweltschutzes einer ordnungsgemäßen

Entsorgung zu! Ihre Gemeindeverwaltung informiert Sie gerne.

Eigenschaften:

• Werk: PC21, Analog Quartz

• Ganggenauigkeit: unter +/- 30 Sekunden pro Monat

• Batterielaufzeit: Durchschnittlich 2 Jahre

• Anzeige: Stunden, Minuten und Sekunden Zeiger

• Licht: Hintergrund Beleuchtung

• Batterie: SR626SW



Bedienungsanleitung Kaliber:

CWR Trading GmbH, Feldbrunnenstraße 28, 20148 Hamburg

Instuction manual caliber: PC21-Light

1. Setting the time

Pull out the crown carefully and set the desired time by turning it, then push the

crown back into the starting position.

2. Use backlight function

Press the EL m button at 10 o´clock position. The backlight will be on.

Frequent us of the backlight will shorten the batterie life.

3. Declaration of Conformity

We hereby declare that this wristwatch complies with the basic requirements and

the other relevant regulations of the 1999/5/EG directive.

4. This product conforms to the EU EMC directives

5. Waterproof according to DIN 8310

The water resistance of your watch is noted on the case back and is as follows

when new:

WR: washing, rain, splashes = NO, showering = NO, bathing = NO, swimming = NO,

diving without equipment = NO

3 bar: wash, rain, splashes = YES, shower = NO, bathe = NO, swim = NO, dive

without equipment = NO

5 bar: wash, rain, splashes = YES, shower = NO, bathe = YES, swim = NO, dive

without equipment = NO

10 bar: wash, rain, splashes = YES, shower = NO, bathe = YES, swim = YES, dive

without equipment = NO

Notes on environmental protection

Disposal of old devices. At the end of its useful life, this product must not be disposed of with normal

household waste, but must be taken to a collection point for the recycling of electrical equipment. The

symbol on the product or the user manual indicates this. The materials are recyclable according to their

labelling. By reusing, material recycling or other forms of recycling old devices, you are making an

important contribution to protecting our environment. Please ask the municipal administration about the

responsible disposal points. Disposal of packaging materials. Packaging materials are raw materials and

can therefore be recycled. In the interests of environmental protection, please dispose of them

properly! Your municipal administration will be happy to inform you.

Features: 

• Movement: PC21 Analogue Quartz 

• Accuracy: less than +/- 30 seconds per month 

• Battery life: Average 2 years 

• Display: Hours, minutes and seconds hands 

• Light: Electronic backlight

• Battery: SR626SW


